

## 山岳部 新岩東山岳部の幕開けです。 (4月29日(日))

前顧問の加藤先生が退職され、今年度から藤本（前小樽潮陵高校顧問）と藤野（前旭川西高校顧問）が新たな顧問となり岩東山岳部の新体制がスタートしました。さっそく14日（土）、ここ数年掃除をした気配の全くない外の部室を、2～3年生部員を中心に半日かけて綺麗にしました。

さて、今年度最初の山行は小樽の塩谷丸山です。3年生1名、2年生7名、顧問2名の10名で好天の中、春の花々を憶えながら楽しく登りました。山頂では海岸線を見渡せる美しい景観を楽しみ、下山の際には残雪の上を持参した米袋で尻滑り。部員達はこの時期ならではの新たな山の楽しみ方を体験し喜んでいました。下山中、小樽潮陵山岳部前部長 T 君と前部員 H 君に会いました。それぞれ現在、札幌大と樽商大の現役大学生。下山後、部員に山岳部は文武両道の部活だということを伝えると刺激を受けた様子。

新たなステージで、今年もどんな美しい風景に出会えるか、とても楽しみです。



出発前塩谷駅



憶えましたIV' IN' 物



部員は時間を記録します



海岸線が見渡せる山頂で記念写真



風の強い見晴台でも記念の1枚



尻滑りを満喫



雪解けの進む登山道を下ります